
Ratsherr Joost bringt die Anfrage ein und liest die einzelnen Fragen vor. Er dankt der Ver-
waltung für die umfassende Beantwortung. 
Die Anfrage wird schriftlich beantwortet. Wie im Ältestenrat am 07.09.2020 erörtert, wird im 
Einvernehmen mit dem Fragesteller und der Verwaltung auf das Verlesen der umfangreichen 
Antwort verzichtet. 
Eine weitere Aussprache findet nicht statt. 
 


